

Englands Liebe zu Bayern: In Bayern habe ich mich von dem bayrischen Bier am schwersten getrennt.

speise der Deutschen, selbst an den ländlichen Orten, wo man so viele Gesellschaften von wackern Fußgängern oder Radfahrern trifft. Oft denke ich, die meisten dieser kräftigen Leute haben sich für ihre Aufgabe durch diese erstklassige Diät trainiert.

Nächstdem erinnere ich mich der saftigen Schinken mit Ei, auf englisch "ham and eggs". Nicht ganz so substantiell wie das erste, das Wiener Schnitzel, ist es immerhin eine gute Grundlage für jemanden, der Sehenswürdigkeiten genießen soll. Ich erinnere mich der Besichtigung einiger Fabrikanlagen im Ruhrgebiet, die ich mir, unmittelbarnachdem ich dies Gericht zu mir genommen hatte, ansah und die mir damals solchen Eindruck machten, daß ich bereit war. sie mit einigen der schönsten Stellen im Schwarzwald zu vergleichen. Ferner besinne ich mich auf einen 30-40-Kilometermarsch im Harz über prächtiges hügliges Land, nachdem ich Schinken

mit zwei Eiern konsumiert hatte, und zum Schluß der Fußtour verzehrte ich Schinken mit 4 Eiern.

Für so lang andauernde Anstrengungen würde ich persönlich nicht Würste als Auftakt wählen, doch will ich nicht versäumen, diesen überall anzutreffenden Artikel bei dieser Schilderung zu erwähnen. Die Wurst erscheint in so viel verschiedenen Formen, wie es Haare auf dem Kopf eines großen Musikers gibt, vielleicht noch in mehr. Es gibt lange und kurze Würste, dicke und dünne, breite und schmale, stolze und zarte, schwere und leichte, bedrohliche und freundliche, mit und ohne Zeichnung, runde, längliche, dreieckige und viereckige. Es gibt einzelne und doppelte. Würste, die in Herden auftreten. Würste pro Pfund und pro Paar. Das Würstethema ist entsetzlich. Es ist endlos. Das Beste, was ich tun kann, ist, es nur anzuschneiden und zu Bett zu gehen.

22